

Rosenkranz-Sonntag

Einer der Höhepunkte in der Wallfahrt nach Maria Trens ist der Rosenkranzsonntag.

Die Feierlichkeiten finden auch dieses Jahr statt: Zu Ehren der Rosenkranzkönigin veranstaltet die Pfarrei am Samstag, 3. Oktober die traditionelle **Lichterprozession** durch das Dorf. Ab diesem Jahr beginnt die Messe eine halbe Stunde früher, um 19:00 Uhr. Ansonsten bleibt der Ablauf der Gleiche. Eine besondere Freude dabei ist zu sehen wie die Fenster und Balkone der angrenzenden Häuser beleuchtet und geziert sind. Ein herzliches Vergelt's Gott an alle, die sich auch dieses Jahr an dieser Zier beteiligen wollen!

Am **Rosenkranzsonntag** findet die Heilige Messe und die **Eucharistische Prozession** in gewohnter Weise statt. Die Zeiten finden sie rückseitig.

Damit trotz der reduzierten Platzzahl in der Kirche alle einen Platz finden, stehen Sitzgelegenheiten auf dem Friedhof zur Verfügung.

Wir möchten sie ermutigen, ohne Angst an den Gottesdiensten und gemeinsamen Feiern teilzunehmen: Die Vorsichtsmaßnahmen (Atemschutz in der Kirche, Abstand im Freien) stellen sicher, dass Sie gefahrlos an den liturgischen Feiern teilnehmen können.

Josef Mayr-Nusser

Am 3. Oktober ist der Gedenktag des seligen Josef Mayr-Nusser. Als junger Familienvater hat er den SS-Eid auf Hitler verweigert, was ihn das Leben gekostet hat. Er war der Überzeugung, dass niemand an die Stelle Gottes treten dürfe.

Pfarrgemeinderat mit neuem Vorsitz

Im Juni hat Rudi Messner den Vorsitz den Pfarrgemeinderates, den er viele Jahre gewissenhaft und mit viel persönlichem Einsatz ausgeübt hat, abgegeben. Im Laufe des Sommers hat der Pfarrgemeinderat den Vorsitz

Frauen betend unterwegs...

*9. Frauennachtwallfahrt nach Maria Trens
Am Donnerstag 1. Oktober 2020*

Wir treffen uns mit der Geistlichkeit um 19 Uhr
am Eingang Pilgerweg (Gasthof Burgfrieden)

Und ziehen mit brennenden Kerzen zur Wallfahrtskirche,
dort wird Herr Dekan eine Lichtfeier (im Freien) mit uns feiern
musikalisch umrahmt vom Kirchenchor Trens.

Anschließend Möglichkeit mit Shuttledienst zurück nach
Burgfrieden.

*die Sammlung vom Klingelbeutel geht an Bedürftige Frauen im Bezirk
Coronabedingt werden wir heuer auf die Agape verzichten.

*Zu dieser Wallfahrt laden herzlich ein: PGR Maria
Trens und die Kath. Frauenbewegung vom Dekanat*

neu geregelt: Helene Benedikter ist neue Vorsitzende des Pfarrgemeinderates. Ihr steht eine neuer PGR-Ausschuss zur Seite, bestehend aus dem Stellvertreter Markus Badstuber, Josef Hochrainer vom Pfarrverwaltungsrat, Waltraud Badstuber aus dem Liturgieausschuss und dem Schriftführer Julian Festini.

Pfarrer Josef und der gesamte Pfarrgemeinderat danken Rudi Messner von Herzen für seinen Einsatz als Vorsitzender und sind froh, dass er uns weiter als Mitglied des Pfarrgemeinderates und Pfarrverwaltungsrates erhalten bleibt.

Dem neuen Ausschuss und der Vorsitzenden Helene: Gottes Segen und Führung für ihre neue Aufgabe!

Pfarrer Josef Augsten